



Swisscom baut Glasfasertechnologien in der Gemeinde Stalden weiter aus

Nach der Info am letzten Dienstag im Gemeinde-Newsletter für den nächsten Glasfaser-Ausbau-Schritt in der Kernzone haben sich mehrere Besitzer von Liegenschaften bei uns gemeldet und mitgeteilt, dass sie keinen Erschliessungsvertrag von der Swisscom erhalten haben.

Der Grund liegt darin, dass bei Parzellen mit **mehreren Gebäuden oder mit mehreren Wohnungen die Swisscom nur einen Erschliessungsvertrag** an einen Besitzer der Liegenschaft gesendet hat. Dieser Besitzer soll sicherstellen, dass alle Wohnungen oder Gebäude auf der Parzelle mit der Rückmeldung abgedeckt werden. Sollte der Adressat nicht die Verwaltung des Gebäudes abdecken, leiten Sie bitte dies entsprechend an Ihre Verwaltung weiter. Geben Sie bei der Rückmeldung bitte alle Nutzungseinheiten an.

Die Gemeindeverwaltung Stalden empfiehlt Ihnen hiermit diesen Erschliessungsvertrag zu unterschreiben und bis spätestens am Freitag, 8. Mai 2020 zu retournieren. Günstiger als jetzt kommt man zu keinem Glasfaseranschluss!

Bei allfälligen Fragen können Sie mit Herrn Alexander Friedrich (058 223 86 37), alexander.friedrich@swisscom.com oder mit Gemeinderat Herrn Alfons Noti (079 688 21 54), gemeinde@stalden.ch in Kontakt treten.

Bern / Stalden, Mai 2020